

8.5 MESURES D'ACCOMPAGNEMENT

8.5.1 Participation à la revalorisation du site gallo-romain et le GRP des marches de Gâtines par la création d'une signalétique

Le site gallo-romain de Sanxay est un élément singulier dans le paysage patrimonial du secteur. Cette rareté lui confère un intérêt certain pour la valorisation touristique. Afin de renforcer l'offre touristique et de sensibiliser au sujet des énergies renouvelables, il est question de proposer une signalétique à partir de panneaux pédagogiques au sujet des énergies renouvelables et de description du territoire. Par ailleurs, Il s'agirait de prolonger ce dispositif à l'échelle du GRP des Marches de Gâtines, notamment au niveau du Château de Marconnay.



Exemple de signalétique (panneaux pédagogiques et de description du territoire)



Château de Marconnay



Ruines gallo-romaines d'Herbord